
  

農業委員と議員とのカフェ・ド・ギカイ アンケート結果 

                      開催日：令和６年３月 21日(木)  

                 場 所：高根沢町役場 第 1,2会議室 

                  参加者：高根沢町農業委員会委員８名・  

                   高根沢町議会議員 10名 

○アンケート提出者８名(回収率 100％) 

  

１． 「農業委員と議員とのカフェ・ド・ギカイ」に参加して 

① 参加してよかった(８名) 

②参加しなければよかった 

  ③どちらでもない 

☆①～③を選んだ理由をお聞かせくさい。 

・いろいろな事情がわかり良かった。 

・議員の方との交流による意見交換ができたから。 

・生の声が聞けた。 

・いろんな意見を言えたし、聞けた。 

・県と町との政策の違いが分かった。 

 

２． 「ヒアリング」での議員の受け答えについて 

① わかりやすい(６名) 

・説明が良くわかった。 

② わかりづらい 

③ どちらでもない(２名) 

・具体的にはあまりなかった。 

・前向きにどうすべきかについての議論ができなかったのが 

残念です。 

 

３． 高根沢町は、農業をしやすい町だと思いますか？ 

① 農業しやすい町(６名) 

・気候や自然が豊かで、水もおいしい。 

・元々農業の町であるため、環境が整っている。 

②農業しづらい町   

③わからない(２名) 

  ・担い手不足 。 

 

 



４． 地域の農地を守り有効利用する上で、今後、特に重要な活動と お感じ

になることをご記入ください。 

・コミュニケーションをどうとるかが大切である。 

・若い担い手を増やすこと。 

・高根沢町のおいしい米、おいしい野菜をもっとアピールして 

ほしい。農業委員も協力しますので、声をかけて協力しましょ 

う。 

   ・耕作放棄地を減らすための行政支援があると良いと思います。 

    （荒廃地の開拓支援金の交付制度等） 

   ・人と人との集まりで話し合いが必要。 

                        

５． 町議会への期待度について 

① 期待している(４名) 

   ・意見を取り入れて実践してほしい。（祭りとか） 

   ・住みやすい街づくりを進めていただきたい。（住環境・教育・介 

護等）    

② 期待していない   

③ どちらでもない 

  

６． 「議会だより たかねざわ」について 

① 読んだことがある(５名)   

② 読んだことがない   

③ 知らない 

 
７． 「議会だより たかねざわ」の内容について（6.で①と回答した方のみ 

お答えください。） 

① 内容が充実していて、読みやすい(３名) 

② 読みやすいが、内容は不十分(２名) 

③ 内容が不十分で、読みづらい   

 

８．町議会では、YouTubeで議会の「一般質問」を動画配信していま 

すが、ご覧になったことはありますか。 

①見たことがある   

②見たことがない(３名)   

③知らなかった(２名) 

 

 

 



９．町議会では、Facebookで議会活動の様子をリアルタイムで発信 

していますが、ご覧になったことはありますか。 

①見たことがある   

②見たことがない(３名)    

③知らなかった(２名) 

 

10．その他ご意見がございましたら、ご自由に記入してください。 

   ・議員のみなさんも意見を持っていて感心したし、あとは実行力 

    だと思う。 

   ・カフェ・ド・ギカイの提案内容をぜひ実行につなげてください。 

 

 

 

 


